

紹介したい場所 志のだや



働く上で地域のために大切にしていること

昔から来てくれているお客さんはずっと来てくれているし、岐阜の観光で来ている人もケータイで情報を得て“志乃だや”というお店を探して、来てくれる新しいお客さんが増えてきて店の評価が上がっていて嬉しいとおっしゃっていました。

また、来てくれるお客さんも増えたそうなので、お客さんを大切にしてお店していると伺いました。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

岐阜市で働く理由

店長さんの先代が終戦から頑張っって初めて、ずっと後をついで長良の地域に根付いたそう言うお店だから続けてお店をやっているそうです。

私は、この話を聞いて戦争が終わってからお店が続いていることやそれにつづけてお店をやっているところがすごいなって思いました。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

メニューはたくさんあって、それぞれ家族連れで来てくれることが増えて嬉しいし、お年寄りから小さいお子様まで食べられるメニューもあるから幅広い年齢の方々に来てもらって、愛してもらいそれを盾に頑張っって営業していくとおっしゃっていました。

インタビューをして感じたこと

このお店は、メニューも豊富で幅広い年齢の方々にも人気です。

また、先代が終戦からやっているお店を今の店長さんが続けてやっているところもいいだと思います。ぜひ一度、行って見て下さい。